

La Santísima Madre obtiene la Victoria

La Santísima Madre es la Reina del Cielo y el poder del rosario es celestial. Papa Pío V proclamó el 7 de Octubre como la Fiesta del Santo Rosario, para que todos recordásemos como la Santísima Madre intervino durante la batalla de Lepanto el mismo día en el año 1571 – una batalla que se llevó a cabo entre las fuerzas navales invasoras de los Musulmanes contra la pequeña armada Cristiana. Los musulmanes, con su gran fuerza naval, pretendían invadir y destruir a Europa, incluyendo la Fe Cristiana. Los musulmanes eran tan fuertes que no había esperanza, o por lo menos así parecía. La única esperanza era la oración. El Papa Pío pidió que se rezara el Rosario, y todos los Cristianos en Europa respondieron su llamado. La ayuda Celestial se hizo presente justo antes de que la batalla en el océano se llevara a cabo. Los vientos cambiaron de dirección fue destruido. La flota Musulmana se hundió y la flota Cristiana resultó **victoriosa – gracias a la cruzada de rezar el rosario!**

Por la Madre Bendita, un sacerdote que reza puede conducir una nación entera a la luz. En Austria antes de la Segunda Guerra Mundial, los comunistas sostuvieron regiones de premio y tenían proyectos de alcanzar la nación completamente. El Padre Petrus Pavlicek le rezó a la Madre Bendita, pidiendo su ayuda. Él se sintió inspirado a comenzar una campaña del rezo del Rosario a escala nacional. Los grupos de oración fueron formados y **rezaron el rosario junto con ayunos por la misma petición** – para liberar Austria de los Comunistas. La gente perseveró en el rezo. Cuando todo parecía perdido, de repente, milagrosamente, los comunistas abandonaron el control y se marcharon del país. ¡Ni una sola bala fue disparada! Austria fue liberada de la ocupación maligna, gracias a la Madre del arma de Dios, el rosario.

Las armas no pueden detener al rosario. En 1986, había malestar severo en las Filipinas con corrupción y asesinato bajo el régimen de Ferdinand Marcos. El Cardenal Sin impulsó a la gente para que rezara el rosario. El 22 de febrero de 1986 en la ciudad de Cubuo, estaban de un lado, el ejército con órdenes de disparar. En el otro, los fieles con sus rosarios. ¡Algo pasó! La Santísima Virgen María apareció y dijo a los soldados, “No dañen a mis niños.” Inmediatamente, los soldados dejaron sus armas y se unieron al otro lado. Por que La Mujer vestida del sol y con la luna a Sus pies no puede ser derrotada. Amén.

“Esta clase de demonios sólo puede salir por medio del rezo y el ayuno.” Mc 9:29

Le pedimos que se afilie a nosotros en el rezo y el ayuno para abolir al aborto, y otros crimines la vida. **¿Ya que quién puede decir que no puede rezar? ¡Y el ayuno hace el alma y el cuerpo mucho bien!** El camino del mundo es rechazar la Cruz. **Por los Cenáculos, abrazaremos la Cruz, pidiéndole a Jesús Misericordia por María.**